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Валерий Тодоровский будет снимать кино в Таганроге 

 
Наш город заменит Одессу 

 

27.05.18 

 

Режиссер и продюсер Валерий Тодоровский представил в субботу, 26 мая, свой буду-

щий фильм «Одесса» с бюджетом около 300 млн рублей, — сообщает ТАСС. Тодоровский 

рассказал журналистам, что фильм об Одессе, но, съѐмки там сейчас невозможны. 

— Эта история довольно давняя, в возрасте восьми лет я попал в Одессу, где была 

эпидемия холеры. И давно хотел сделать про это фильм, — рассказал автор будущего филь-

ма. 

Действие картины будет происходить в Одессе в 1970 году.  

Режиссѐр думал как снимать Одессу не в Одессе. В итоге часть декораций возвели на 

«Мосфильме», также картину будут снимать в Бухаресте, Анапе, Сочи и Таганроге, — пишет 

издание. 

В фильме могут сняться Ирина Розанова, Евгений Цыганов, Ксения Раппопорт и Лео-

нид Ярмольник, который также стал продюсером картины. 

Таганрог и окрестности уже второй год подряд стали съѐмочной площадкой для мно-

гих кинолент. Только вот местных жителей это не радует. 

 


